
市政一般に関する質問通告書（要旨）一覧表

１２月１０日（金）

順番 質問者 質 問 の 要 旨 備考

午前

１番目

７番

東山洋昭

１ クリーンセンターの火災事故について
① 事故原因と経過
② 被害（賠償）総額と今後の予定
③ 事故の教訓とクリーンセンターの広域化

２ 市の観光行政について
① 近隣市の観光協会等への関わり
② 市観光協会への関わり

３ 公共施設の利用について
① 現在の申し込み方法
② コロナ禍におけるネット申請の活用
③ 相互利用協定締結市村との共同運用

市長

担当課

午前

２番目

２番

八木一雄

１－１ 通学路に於ける「交通安全対策」について
① 合同点検による「危険個所などの実態調査」の結果は
② 対策必要箇所の「抽出とまとめ」は
③ １０月末を目途にした実施予定の対策案の検討・作成
状況は
④ 対策案に従っての対策の実施計画は

１－２ 通学路の合同点検による危険個所（対策必要箇所）
の整備を喫緊の課題として、建設課「都市計画道路構
想」の在り方・見直しの中に含めて検討される考えは
（建設課の所見）

１－３ 道路の危険個所など予防措置の観点からの情報提
供（公表）は

２ 「文化財展示施設の整備」に向けての準備状況は
① 「施設整備の基本構想」について
②「次期教育振興基本計画」に於ける位置づけについて
③ 展示施設の整備に向けて、機運を高めるための施策は

３ まちづくり特別委員会「提言」に関する取り組み状況
は

市長

担当課



順番 質問者 質 問 の 要 旨 備考

午前

３番目

１０番

杉本公文

１ 教育行政について
① ＩＣＴ等の教育方針
② 通学路等の安全対策

２ ごみ処理基本計画（有料化等）について
① 家庭ごみの有料化
② リサイクルの現状と目標
③ 計画の実現に向けた取り組み

市長

教育長

担当課

午後

１番目

１２番

長田喜巳夫

１ 長期総合計画の策定について
① 現在の取り組み状況と今後の方針は
② 人口減少の課題は大きな柱

２ まちづくり基本条例について
① 第１条の「自治」についての具体的な内容は
② 住民自治とは何か
③ 市民参画による協働のまちづくりとは
④ 市民活動支援事業の負担金等の見直しは
⑤ 第１０条の２項の内容は

３ 人口減少とまちづくりについて
① 現時点における転入者、転出者、出生者の状況は
② 空き家、空き店舗への希望者の状況は
③ 空き家バンクへの登録件数を増やす方法は
④ 人口減少に歯止めをかける施策は

市長

担当課



順番 質問者 質 問 の 要 旨 備考

午後

２番目

１１番

山口好昭

１ 村上市政約１０か月、政策宣言の取り組み進捗を伺う
① 常勤医師、看護師確保及び小児科、産科２４時間体制
について
ア 今年度、医師、看護師数はどう進展したか
イ 新たな広域医療連携を具体的にどう進めたか
② 子育て支援のまち宣言
ア 子育て支援員制度を導入し、０～４歳まで無償での
育児支援について、支援員制度導入年月日及び、無
償化目標年度は
イ 情報通信・経営支援の３,０００万円を中止し、そ
の財源での保育や小中学校給食費の無償化について
・小中学校の給食費は、年間総額見込みは
・経営支援としての３,０００万円の認識は現在も変
わらないか
・子育て支援のまち宣言はいつ予定か
③ 入札制度や委託事業の見直しを行い、約２億円削減に
ついて
ア ３年度の一般競争入札、指名競争入札、随意契約の
件数と割合は
イ 今年度の削減見込額は
④ 小水力発電やバイオマス発電を支援し、売電収入で地
場産業の開発で地域に還元する
ア 小水力発電選定地域、場所は
イ バイオマス発電の進捗及び事業化目標年度は
⑤ 今迄出来ていない旧棡原小中学校の利活用を地域と
共に進めます
ア 旧棡原小中学校の耐震診断結果は
イ 給食調理場の再利用は

市長

担当課


